



**6 Pièces**

**389 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5485-5316181**

**7 970 000 €**

**Chamonix-Mont-Blanc**

Maison à vendre (74400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Découvrez ce chalet d'exception de 426 m<sup>2</sup>, au cœur du quartier ensoleillé des Tines à Chamonix. Cette propriété vous accueille dans une ambiance luxueuse et sereine, où chaque niveau dévoile ses merveilles. Cette perle rare offre une pièce à vivre de 104 m<sup>2</sup> sous une splendide charpente en vieux bois, idéale pour accueillir famille et amis. Le chalet propose 3 charmantes chambres doubles, un chaleureux dortoir et une somptueuse chambre master de 60 m<sup>2</sup> avec terrasse privative. Un ensemble de prestations haut de gamme en passant par une salle de cinéma, une salle de sport et une cave à vin ...

Discover this exceptional 426 sq. m. chalet in the heart of Chamonix's sunny Les Tines district. This property welcomes you in a luxurious and serene atmosphere, where each level reveals its wonders. This rare gem offers 104 sq. m. of living space under a splendid old wood roof structure, ideal for welcoming family and friends. The chalet offers 3 charming double bedrooms, a cosy dormitory and a sumptuous 60 sq. m. master bedroom with private terrace. A range of high-end amenities, including a cinema room, gym and wine cellar, complete this exceptional property. From the covered terrace, let your ...

## CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

